
 

Oct 19, 2023

Monthly October
In just two weeks, we will gather at the magnificent National Gallery of Canada on
November 4 for our highly anticipated Eco Gala – an evening of celebration,
inspiration, and dance in the heart of our capital city.

We are thrilled to invite you to this unforgettable event where we'll be celebrating
local environmental and climate action in Ottawa. We are honoured to be joined by
keynote speaker Dr. Ingrid Waldron and award-winning journalist Joanne
Chianello. Today, we are thrilled to reveal that the welcome music will be performed
by renowned Ottawa cellist Raphael Weinroth-Browne. Additionally, we are excited
to announce that Eco Award recipient, Kayoki Post-Whiteduck, a skilled
horticulturalist and the visionary founder of Kayo-Tea and the Gardener at Ajashki
Food Security and Climate Change Learning Center, joins us as one of our esteemed
speakers.

We need YOU there to make it truly unforgettable!

Get Your Tickets
Now!
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Tickets are selling fast, and we encourage you to secure yours today. By attending,
you're not just buying a ticket; you're supporting our shared vision for a create a
green, resilient, and inclusive city. Choose from various ticket options, including our
"Buy One, Give One" option, making the Eco Gala accessible to all.

Our Pre-Eco Gala Online Silent Auction has already been launched, featuring incredible
eco-friendly items and unique experiences. Every bid brings us closer to creating a
greener future for all Ottawans. Start bidding here, before the auction closes on
November 3. All-new items will be revealed at Eco Gala.

One of the highlights of our Gala is the electrifying dance party, and we want your
input! Help us create the ultimate playlist by suggesting your favorite dance tunes.
Share your song suggestions here. Whether it's a groovy classic or a current chart-
topper, we want to know your favorites!

Thank you for being an integral part of our community and for your continued
support. Let's make this Eco Gala the best one yet!

 

See you on the dance floor! 

 

Pratigga & the Ecology Ottawa team

 

P.S. Thank you to our incredible sponsors JJ McNeil, Lightenco, Lumos, Risk
Balance, Hendry Warren, Envirocentre, Dancia Susilo Services, Camino, and
Ottawa Renewable Energy Co-op for the generous support!

Budget 2024

Ottawa City Council will be determining the budget for 2024 again this fall. A city’s
budget is crucial to its operations and the lives of its constituents: the budget
represents in very real terms a city’s priorities. In a time of concurrent crises, it is
important that real investments are made to protect our environment and our
community.
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Read our response to the Budget Directions discussed by Finance and Corporate
Services Committee on September 5, and our summary of what we would like to see
in Budget 2024. We strongly encourage you to contact your councillor about what
you’d like to see, as well as attend councillor-led consultations on the budget.

We’ve added New Items to our Online Silent Auction!

Bidding Ends Before Eco Gala, at 11:59PM, Friday, November 3

Check out our newest auction items up for bid,
including a deluxe worm farm composter from The
Box of Life, a professional pollinator garden
consultation by Garden ReLeaf Inc., a prize
package from All Eco Ottawa and a fully
customized private yoga session courtesy of
Natural Space Practice Yoga. 

Note: online auction items will not be available at
Eco Gala. The auction ends before the Gala. Please check back regularly to secure your
prize! Winning bidders will be notified after November 3.

A heartfelt thanks to all the local businesses and organizations who kindly donated
items in support of the local environment. Please consider them, when making your
next purchase.  

New Online Map of Native Plantings

We recently went live with a map of publicly accessible plantings of native species in
Ottawa. Please check it out! We’re currently mapping 1) pollinator gardens, 2)
Indigenous practices gardens, 3) rain gardens, and 4) tiny forests. And if you’d like to
add your planting, please complete this form.

We’re hoping this map highlights efforts to increase biodiversity initiatives across our
city—and, because these plantings must be publicly accessible, will encourage people
to visit, enjoy, and learn from them.

Bid now!
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Volunteer at Eco Gala! 

Eco Gala is just a few weeks away, and we need your help to make it happen!

On the evening of November 4th, we’re looking for general volunteers to help with
donation requests, programming tables, and general information.

Are you interested and available? Please register here.

We're also seeking a volunteer videographer for the Eco Gala – please email Pratigga.

Join Council Watch!

We’re looking for volunteers keen to help contribute to a report on councillors’ first
year of City Council’s current term. If you’re interested, please email William.

Join our Door Knocking team with our Pollinators Campaign!

With cooler days upon us, we need outgoing volunteers interested in helping out with
our door-knocking campaign to spread information about our pollinator garden
program before the weather gets too brisk. We’ll be visiting the areas of Hampton
Park, Convent Glen–Orléans Wood, and Ottawa South. If you’re interested in helping,
please email biodiversity@ecologyottawa.ca!

Help Call for Improved Public Transit

Climate action, affordability, and accessibility means investing in public transit. Yet last
year, City Council cut $47M in “cost savings” from the transit budget and left a $39M
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hole, hoping upper levels of government would chip in. Demand that City Council
reverse cuts and properly fund this essential municipal service by signing a petition we
created with several partner organizations.

Eco Gala: Tablets 

Do you have an iPad or other tablet you could lend for an evening? We're looking for
about 10 tablets to use at our Eco Gala on November 4. If you've got one, please email
Pratigga! 

 

 

Oct 21 2–6pm: Patagonia Ottawa Grand Opening
Join Ecology Ottawa and other local groups in celebrating the opening weekend of
Patagonia's Ottawa store located in the heart of the Byward Market!

Oct 28 10am–2pm: EcoEquitable Circularity Fair

EcoEquitable will be hosting their first ever
Circularity Fair on Saturday, October 28, 2023, from
10am-2pm at Heartwood House (404 McArthur
Avenue in Ottawa)! Come out to Heartwood House
(whereEco calls home) for a day of sustainable
shopping, cider drinking, live music, learning about
local sustainability issues, and so much more!
EcoEquitable will also be hosting their monthly
October Eco Fabric Sale on the same day, so be sure
to check out all the sweet deals while you’re at it!

Thank you for attending our screening of ‘There’s Something in the Water’!

Thanks to everyone who came out for last week’s meaningful screening of There’s
Something in the Water. We are always grateful to come together in community,
focussed on the issues we care about.

Stay up to date with all of our events here!
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City Budget 101: How to Get Involved - Horizon Ottawa and Vivic Research
Oct 19, 2023 12-1:00pm

Budgets are about priorities, not resources, and city budgets can tell us exactly what
local leaders value. Join this Brown Bag Lunch, where together with Horizon Ottawa
and Vivic Research, we'll explore the budget-making process in cities, discuss
opportunities for improvement, and empower you to advocate for change during your
community's budget consultations.

From Root to Sky: A Collective Healing Space for BIPOC Youth - Youth Climate Lab

This program is a climate-centered program for BIPOC youth designed to promote
climate justice and wellness through art, storytelling, dialogue, spiritual and land-
based practices, and more.  The Fall 2023 program will include 5 sessions happening
bi-weekly on Thursdays on Zoom from 7-8:30pm EST, beginning on October 19, 2023!

 

 

 

Octobre mensuel
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Dans deux semaines à peine, nous nous réunirons au magnifique Musée des beaux-
arts du Canada le 4 novembre pour notre très attendu Éco Gala - une soirée de
célébration, d'inspiration et de danse au cœur de notre ville.

Nous sommes ravis de vous inviter à cette soirée inoubliable au cours de laquelle nous
célébrerons l'action locale en faveur de l'environnement et du climat à Ottawa. Nous
avons l'honneur d'être en compagnie de la conférencière principale, Mme Ingrid
Waldron, et de la journaliste primée Joanne Chianello. Aujourd'hui, nous sommes
ravis de révéler que la musique de bienvenue sera interprétée par le célèbre
violoncelliste d'Ottawa, Raphael Weinroth-Browne. En outre, nous sommes ravis
d'annoncer que Kayoki Post-Whiteduck, lauréate d'un Eco Award, horticultrice
chevronnée et fondatrice visionnaire de Kayo-Tea and the Gardener at Ajashki Food
Security and Climate Change Learning Center, sera l'une de nos éminentes
conférencières.

Les billets se vendent rapidement et nous vous encourageons à réserver les vôtres dès
aujourd'hui. En participant, vous n'achetez pas uniquement un billet ; vous soutenez
notre vision commune d'une ville verte, résiliente et inclusive. Choisissez parmi les
différentes options de billets, y compris l'option "Achetez-en un, donnez-en un", qui
rend l'Eco Gala accessible à tous.

Notre encan silencieux en ligne précédant l'Eco Gala a déjà été lancé et propose
d'incroyables articles écologiques et des expériences uniques. Chaque contribution
nous rapproche de la création d'un avenir plus vert pour tous les habitants d'Ottawa.
Commencez à faire vos offres ici, avant la clôture de l'encan le 3 novembre.
Les nouveaux articles seront dévoilés lors de l'Eco Gala.

L'un des temps forts de notre gala est la soirée dansante électrisante, et nous avons
besoin de votre contribution ! Aidez-nous à créer la liste de lecture ultime en
suggérant vos airs de danse préférés. Faites-nous part de vos suggestions ici. Qu'il
s'agisse d'un classique groovy ou d'un hit-parade actuel, nous voulons connaître vos
préférés !

Nous vous remercions de faire partie intégrante de notre communauté et de votre
soutien continu. Faisons de cet Eco Gala le plus réussi de tous !

 

Rendez-vous sur la piste de danse !

 

Achetez vos billets dès
maintenant
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Pratigga et l'équipe d'Écologie Ottawa

 

P.S. Merci à nos commanditaires JJ McNeil, Lightenco, Lumos, Risk Balance,
Hendry Warren, Envirocentre, Dancia Susilo Services, Camino, Ottawa Renewable
Energy Co-op pour leur généreux soutien !

 

Budget 2024

Le Conseil de la Ville d'Ottawa déterminera cet automne encore le budget pour 2024.
Le budget d'une ville est crucial pour son fonctionnement et la vie de ses commettants
: le budget représente très concrètement les priorités d'une ville. En cette période de
crises simultanées, il est important que de véritables investissements soient réalisés
pour protéger notre environnement et notre communauté.

Lisez notre réponse aux orientations budgétaires discutées par le Comité des finances
et des services généraux le 5 septembre, et notre résumé de ce que nous aimerions
voir dans le budget 2024. Nous vous encourageons vivement à contacter votre
conseiller pour lui faire part de vos souhaits et à participer aux consultations sur le
budget menées par les conseillers. Nous vous encourageons fortement à contacter
votre conseiller au sujet de ce que vous voudriez y voir, ainsi qu'à assister aux
consultations sur le budget menées par les conseillers.

Nous avons ajouté de nouveaux articles à notre vente aux enchères
silencieuse en ligne !

Les enchères se terminent avant l'Eco Gala, à minuit, le vendredi 3 novembre.

Jetez un coup d'œil aux nouveaux articles mis aux enchères, notamment un
lombricomposteur de luxe offert par The Box of Life, une consultation professionnelle
sur les jardins pollinisateurs offerte par Garden ReLeaf Inc., un ensemble de prix offert
par All Eco Ottawa et une séance de yoga privée entièrement personnalisée offerte par
Natural Space Practice Yoga.

Remarque : les articles mis aux enchères en ligne ne seront pas disponibles lors de
l'Eco Gala (hyperlien vers les billets). La vente aux enchères se termine avant le gala, le
vendredi 3 novembre à minuit. N'hésitez pas à revenir régulièrement sur le site pour
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vous assurer d'obtenir votre prix ! Les
enchérisseurs gagnants seront informés après le
3 novembre.

Nous remercions chaleureusement toutes les
entreprises et organisations locales qui ont
aimablement fait don d'articles en faveur de l'environnement local. Pensez à eux lors
de votre prochain achat.

Nouvelle carte en ligne des plantations d'espèces indigènes

Nous avons récemment mis en ligne une carte des plantations d'espèces indigènes
accessibles au public à Ottawa. N'hésitez pas à la découvrir ! Nous cartographions
actuellement 1) les jardins pollinisateurs, 2) les jardins de pratiques autochtones, 3) les
jardins pluviaux et 4) les petites forêts. Si vous souhaitez y ajouter votre plantation,
veuillez compléter ce formulaire.

Nous espérons que cette carte mettra en lumière les efforts déployés pour accroître
les initiatives en faveur de la biodiversité dans notre ville et, comme ces plantations
doivent être accessibles au public, qu'elle encouragera les gens à les visiter, à les
apprécier et à apprendre d'elles.

Rapports de Surveillance du Conseil

Dans nos derniers rapports de Surveillance du Conseil, l'un de nos bénévoles soutient
que la nouvelle taxe sur les logements vacants de la Ville, en plus de lutter contre la
crise du logement, est également une bonne politique environnementale, tandis qu'un

Enchérissez
maintenant!
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autre bénévole rend compte d'une réunion en septembre de Planification & Logement
et de plaintes déplacées concernant de nouvelles propositions de logement.

Devenez bénévole à l'occasion de l'Eco Gala ! 

L'Eco Gala n'est plus qu'à quelques semaines, et nous avons besoin de votre aide pour
qu'il ait lieu ! Le soir du 4 novembre, nous recherchons des bénévoles pour nous aider
à gérer les demandes de dons, les tables de programmation et les informations
générales.

Êtes-vous intéressé et disponible ? Veuillez vous inscrire ici.

Nous sommes également à la recherche d'un vidéaste bénévole pour l'Eco Gala -
veuillez envoyer un courriel à Pratigga.

Devenez bénévole pour Surveillance du Conseil !

Nous recherchons des bénévoles désireux de contribuer à un rapport sur la première
année du mandat actuel des conseillers. Si vous êtes intéressé(e), veuillez envoyer un
courriel à William.

Devenez bénévole pour faire du porte-à-porte dans le cadre de notre
campagne sur les pollinisateurs !

Avec les journées plus fraîches qui arrivent, nous avons besoin de bénévoles qui
souhaitent participer à notre campagne de porte-à-porte pour diffuser des
informations sur notre programme de jardins pollinisateurs avant que le temps ne
devienne trop froid. Nous visiterons les secteurs de Hampton Park, Convent Glen-
Orléans Wood et Ottawa-Sud. Si vous souhaitez nous aider, veuillez envoyer un
courriel à biodiversity@ecologyottawa.ca !

Demandez l'amélioration des transports en commun

L’action climatique, l’abordabilité et l’accessibilité impliquent d’investir dans les
transports en commun. Pourtant, l’année dernière, la Ville a réduit de 47 millions de
dollars le budget des transports en commun, laissant un trou de 39 millions de dollars,
en espérant que les niveaux supérieurs de gouvernement s’en chargeraient. Demandez
à la Ville d'annuler les coupes et de financer comme il se doit ce service municipal
essentiel en signant une pétition que nous avons organisée avec plusieurs
organisations partenaires.
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Eco Gala : Tablettes

Vous avez un iPad ou une autre tablette que vous pourriez prêter pour une soirée ?
Nous recherchons une dizaine de tablettes pour notre Eco Gala du 4 novembre. Si
vous en avez une, envoyez-la à Pratigga !

21 octobre de 14 h à 18 h - Inauguration de Patagonia Ottawa

Joignez-vous à Écologie Ottawa et à d'autres groupes locaux pour célébrer la fin de
semaine d'ouverture du magasin Patagonia d'Ottawa, situé au cœur du marché By !

 

28 octobre 10h à 14h Foire de la circularité d’EcoEquitable  

EcoEquitable organisera sa toute première Foire de
la circularité le samedi 28 octobre 2023, de 10 h à
14 h, à la Maison Heartwood (404, avenue
McArthur à Ottawa) ! Venez à Heartwood House
(où EcoEquitable a ses locaux) pour une journée de
magasinage durable, de dégustation de cidre, de
musique en direct, d'apprentissage sur les
questions de durabilité locale, et bien plus encore !
EcoEquitable organisera également sa vente
mensuelle de tissus écologiques pour octobre le
même jour, alors n'oubliez pas de découvrir toutes
les bonnes affaires pendant que vous y êtes !

 

Merci d’avoir assisté à notre projection du film “There’s Something in the
Water” !

Merci à tous ceux qui ont assisté la semaine dernière à la projection du film “Il y a
quelque chose dans l’eau”. Nous sommes toujours reconnaissants de nous réunir en
communauté, autour des questions qui nous tiennent à cœur.

Restez au courant de tous nos événements ici !
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Budget de la Ville 101 : Comment s'impliquer - Horizon Ottawa et Vivic
Research

19 octobre 2023, 12 à 13:00pm

Les budgets concernent les priorités, pas les ressources, et les budgets des villes
peuvent nous dire exactement ce que les dirigeants locaux valorisent. Participez à ce
déjeuner-causerie où, avec Horizon Ottawa et Vivic Research, nous explorerons le
processus d'élaboration du budget dans les villes, discuterons des possibilités
d'amélioration et vous donnerons les moyens de plaider en faveur du changement lors
des consultations publiques sur le budget de votre communauté.

De la racine au ciel : Un espace de guérison collective pour les jeunes BIPOC -
Youth Climate Lab

Ce programme est un programme centré sur le climat pour les jeunes BIPOC conçu
pour faire la promotion de la justice climatique et du bien-être à travers l'art, les
contes, le dialogue, les pratiques spirituelles et terrestres, et plus encore.  Le
programme d'automne 2023 comprendra 5 sessions qui se dérouleront toutes les
deux semaines les jeudis sur Zoom de 19h à 20h30 EST, à partir du 19 octobre 2023 !

https://www.ecologyottawa.ca/
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Ecology Ottawa acknowledges that our efforts to protect the environment take place on the traditional unceded,
unsurrendered territory of the Algonquin Anishinaabe people. As an organization and as individuals dedicated to

environment and justice, we are deeply grateful to Indigenous peoples for their ongoing stewardship of these lands
since time immemorial. We recognize that we are on a journey of Truth and Reconciliation. We are committed to

listening, learning and working to decolonize our efforts towards healthy and sustainable environments for all people.
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